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合肥：
传唤培训机构负责人

针对央视3·15晚会曝光合肥市美希淑颜医美

问题，合肥市委主要领导要求立即严查，随即合肥

市委副书记带领市场监管、公安、卫健和属地执法

力量第一时间赶至现场，连夜开展调查，依法查扣

相关设备器具，并传唤培训机构负责人。后续调查

处理情况将及时向社会通报。

据悉，该公司位于合肥市庐阳区长江路百大

CBD写字楼16层和17层，据了解，大厦16层为手

术治疗场所，17层为培训场所，里面摆放多个桌椅、

人脸模型、一次性使用牙科冲洗针等，3月15日晚

11点，该美容院院长来到现场接受调查。

另据天眼查App显示，涉事企业安徽美希淑颜

医疗美容有限公司成立于2016年11月，注册资本

500万人民币，法定代表人及最大股东为耿敏霞。风

险信息显示，该公司曾涉及多条医疗损害责任纠纷。

六安：
开展校园周边环境整治行动

针对央视3·15晚会曝光六安市个别校园周边

小卖部存在设抽奖游戏吸引小学生问题，六安市

委、市政府高度重视。市委主要负责同志立即作出

安排，分管负责同志当晚紧急召开处置工作部署

会，公安、市场监管、教育、城管等部门连夜赶赴现

场进行查处。同时，为举一反三，强化综合治理，六

安市迅速部署开展全市校园周边环境整治“亮剑斩

棘”专项行动，积极营造良好的教育氛围。 16日

起，该市本级和各县区将联合公安部门组成检查

组，对该市中小学校园周边开展执法检查。

马鞍山：
执法人员固定有关证据，依法依规处理

针对央视3·15晚会曝光马鞍山百助网络科技

有限公司存在捆绑安装软件等情况，马鞍山市委、市

政府主要领导、分管领导高度重视并作出批示，要求

立即开展调查、依法依规处理。3月15日当晚，市市

场监管局迅速联合市经济信息化局、花山区有关部

门，赴马鞍山市百助网络科技有限公司开展执法检

查。执法人员连夜对企业基本经营状况、网络服务

器管理情况等有关证据进行固定，后续将依法依规

处理。

在央视“3·15”晚会曝光马鞍山百助网络科技有

限公司下载器捆绑软件问题后，安徽省通信管理局高

度重视，局领导第一时间做出部署，连夜组织执法人员

对马鞍山百助网络科技有限公司开展调查，并于3月

16日上午对该公司主要负责人实施线上约谈。根据

进一步调查取证的结果，安徽省通信管理局将依法进

行查处，后续调查处理情况将及时向社会通报。

对物业服务不满
业主拟成立业委会更换

西城秀里小区建成于2006年，至今未成立

过业委会，小区内的日常事项一直由开发商所属

的物业公司进行管理。

采访中多位小区业主表示，对目前小区物业

的日常管理不满意。“小区的门禁现在可以用‘形

同虚设’来形容。”业主朱先生告诉记者，如果外

人想要进入小区，不需登记也不用出示安康码等

信息便可直接进入，门卫不会进行任何询问。

不少业主告诉记者，业主间对物业在停车位

方面的管理也存在不满。记者在采访中了解到，

西城秀里小区占地面积不大，居民仅有400余

户，但小区内设置的停车位只有200余个，且没

有地下车库，如今已不能满足业主的停车需求。

记者了解到，为缓解停车难问题，小区物业

将小区外门面房前的空地“开辟”为了停车场，并

向业主收取3元/天/辆的停车费用。但朱先生

表示，此举实际效果较为有限。“不少停车位都被

门面房商户用来拉货的三轮车、小货车占据，有

的商户甚至‘占领’了两三个车位用来堆放货

物。”

此外，还有业主表示，多年来小区物业始终

未将收支信息在小区内的醒目位置公示。

最终，物业公司在去年12月张贴出的一则

《涨价通知》，成为了西城秀里业主下定决心成立

业主委员会、更换物业公司的“导火索”。

《涨价通知》中表示，因人工成本大幅上涨，

小区设施老化更新，造成了物业运营成本升高导

致亏损，拟将物业费上调为：多层住宅0.84元/平

方米/月、小高层住宅1.1元/平方米/月、商铺1.5

元/平方米/月，小区内地上停车位的收费则由

30元/月涨至80元/月。

外人进入无人询问
停车位上晒衣物

记者在采访中了解到，该小区上涨后的收费

标准已于今年春节后开始施行。“物业费是上涨

了，但是并没有带来物业服务质量的提高，不少

业主无法接受。”朱先生说。

3月14日，当记者进入小区西门时，虽然门

外要求扫安康码进入，但进入时门卫并未对记者

询问或阻拦，也没有要求登记。

由于小区内道路较窄，停车位不多，有车辆

因找不到停车位，直接停在了绿化带旁的人行道

路上。在小区内的健身器械旁有一片空地，空地

上有一处已经废弃的公共厕所，厕所旁则堆放着

建筑垃圾。

在小区门面房外的停车场内记者看到，现场

并未公示相关收费标准，仅在出入口闸门处放置

了付款码。原本应留给业主的停车位，有不少被

拉货的三轮车、小货车占据，也有商户直接将货

物堆放在车位上，还有人在停车位内摆上支架晾

晒衣物。

备案划转经开区
前期工作仍由肥西社区处理

朱先生告诉记者，之前小区业主曾尝试过成

立业主委员会，但因种种原因未能如愿；此番再

次筹建业委会，进展却陷入停滞。

“虽然小区房产证上写的都是合肥市，但

一直到 2021 年下半年，小区的日常管理工作

还由肥西县桃花镇染坊社区负责。”染坊社区

负责与小区对接的网格员告诉记者。采访时

有业主介绍，位于合肥市芙蓉路与松林路交口

的西城秀里小区，其所处地块在小区建设时属

于肥西县，而后划归合肥经开区。“但现在不论

是找临近的经开区芙蓉社区，还是找原先的肥

西县染坊社区，都无法让业委会成立‘更进一

步’。”

“西城秀里小区的情况不是个例，周边还有

多个小区存在类似情况。“肥西县桃花镇染坊社

区相关负责人表示，2021年10月，国务院第八

督查组反馈部分居民小区“同证同权”问题整改

工作领导小组会议对此做出了指示，包含西城秀

里在内的数个居民小区的业委会备案工作由肥

西县划转合肥市经开区负责。

既然相关职责已经分工，为何业主筹建业委

会时，还“奔波”于两个社区之间无法取得进展？

染坊社区相关负责人表示，西城秀里小区业委会

的备案工作虽然已由经开区芙蓉社区负责，但根

据具体工作安排，业委会的初审及协助成立工作

仍交给肥西县桃花镇染坊社区处理。

随后，合肥市经开区芙蓉社区的工作人员向

记者给出了同样的说法。“经开区采用大社区方

式管理，其社区可类比于其他行政区划内的街

道。业委会备案工作虽划给芙蓉社区负责，但社

区下辖的居委会对这几个去年新划转的小区的

情况还不完全熟悉，所以前期工作目前还是交给

染坊社区，小区业主可先和那边联系。”

“从目前的情况来说，相关工作还没有完全

分离，还是‘你中有我、我中有你’的状态。”染坊

社区负责人说，“我们也一直在和业主保持联系，

帮助他们完成业委会成立的前期工作，也希望小

区业委会能早日成立。”

安徽对3·15晚会曝光相关问题
开展执法检查

2022年央视3·15

晚会曝光了马鞍山百助

网络科技有限公司诱导

用户通过百助下载器下

载软件、合肥市美希淑颜

医美乱象等问题。3 月

16日，记者从安徽省市

场监督管理局了解到，安

徽各地连夜出击，对3·
15晚会曝光的相关问题

迅速开展执法检查。

■ 王换 记者 王玮伟

筹建业委会换物业陷入停滞
合肥一小区业主疑问为何业委会成立难

由于对物业的服务质量不满，合肥西城秀里小区的业主决定成立业主委员会，更换物业公司。

此前，西城秀里小区日常事务由肥西县桃花镇染坊社区管理，去年10月后，小区业委会备案事项已划

转合肥市经开区芙蓉社区负责。

近日，有该小区业主向本报反映称，小区业委会的筹建陷入“停滞”，业主先后往返于芙蓉社区及

染坊社区，但无甚进展。对此，记者采访了解到，虽然西城秀里小区业委会备案的职责已经明确划

转，但在业委会成立流程中的具体工作上，双方仍有事项未彻底分离。 ■ 实习生 谢雨康 记者 唐朝


